

BOSSMAN

Ops Lilin Rinjani 2024 Polda NTB Siap Amankan Nataru, Lima Ribu Petugas Gabungan Dilibatkan

Syafruddin Adi - NTB.BOSSMAN.CO.ID

Dec 21, 2023 - 13:20



Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Umar Faroq SH., M.Hu., (21/12/2023)

Mataram NTB - Kepala Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (NTB) Irjen Pol Drs. Umar Faroq SH.,M.Hum., memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Lilin Rinjani 2023 dalam rangka pengamanan Natal 2023

dan tahun baru 2024 di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Kamis (21/12/2023).

Pada apel tersebut Kapolda NTB selaku inspektur upacara membacakan amanat Kapolri Jenderal Polisi Listiyo Sigit Prabowo, diantaranya menyebutkan adanya peningkatan aktivitas masyarakat dalam pelaksanaan Natal 2023 dan perayaan tahun baru 2024 sehingga membutuhkan pengaturan dan pengamanan yang dapat menjamin keselamatan masyarakat.

Dalam wawancara singkat usai apel berlangsung, Kapolda NTB dihadapan awak media mengatakan bahwa Dalam operasi Lilin Rinjani 2024 melibatkan kurang lebih 5.000 personil gabungan Polri, TNI, Pemerintah dan segenap stakeholder terkait serta kelompok masyarakat. Sedangkan untuk anggota Polda NTB sendiri melibatkan 1500 personil yang tersebar di seluruh wilayah hukum Polda NTB.

“Apel gelar pasukan dalam rangka Pengamanan Natal dan tahun baru (Nataru) ini merupakan Bentuk pengecekan akhir dari kita selaku pelaksana pengamanan baik kepada anggota yang terlibat maupun sarana dan prasarana yang dibutuhkan dalam pengamanan yang dikemas oleh Mabes Polri dengan nama Operasi Lilin 2024,” tegasnya .



Jenderal Bintang dua ini memaparkan sasaran dalam pengamanan Nataru 2024 ini adalah pertama Orang, dimana keselamatan orang yang melaksanakan Natal dan perayaan tahun baru harus bisa dipastikan keselamatannya.

Kemudian yang kedua Tempat. Seluruh tempat-tempat vital yang akan ramai dikunjungi pada saat Natal maupun perayaan tahun baru harus di sterilisasi baik dari ancaman keamanan yang ditimbulkan oleh pelaku kejahatan maupun sterilisasi dari teror dan terorisme.

Melalui Operasi yang akan berlangsung 12 hari yang dimulai dari 22 Desember 2023 hingga 2 Januari 2024 diharapkan dapat menciptakan Harkamtibmas di seluruh wilayah Nusa Tenggara Barat.

“Untuk di Wilayah Hukum Polda NTB sendiri Operasi ini diberi nama Ops Lilin Rinjani 2024. Operasi ini serentak dilakukan di seluruh wilayah Kepolisian RI termasuk Polda NTB dan seluruh Polres Jajaran,” ucapnya.

Ia berharap selama pelaksanaan Operasi lilin 2024 seluruh anggota yang terlibat khususnya Polda NTB dapat melaksanakan dengan baik, penuh rasa ikhlas dan tanggung jawab demi keamanan dan keselamatan masyarakat.

Kemudian kepada masyarakat, Kapolda NTB berharap agar berhati-hati dan penuh kewaspadaan bila hendak berpergian untuk menyelenggarakan perayaan Nataru diantaranya memastikan rumah yang ditinggalkan sudah dilaporkan ke petugas atau Lurah setempat serta bisa memastikan keamanannya.

“Selamat merayakan Natal bagi yang merayakan dan selamat bertugas kepada seluruh anggota kepolisian Polda NTB di seluruh wilayah Kota Kabupaten. Jalankan tugas ini dengan penuh amanah,” tutupnya.

Sementara itu Wadir Lantas Polda NTB AKBP Romadhoni Sutarjo S.IK., dalam wawancaranya menyebutkan bahwa dalam Ops Lilin Rinjani 2024 Polda NTB telah mempersiapkan 21 Pos Pengamanan dan pos Pelayanan yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat yang sedang melaksanakan mudik Nataru 2024.

Pos PAM dan PosYan ini tersebar di seluruh wilayah NTB yang tujuannya untuk memberikan pengaman khususnya pengamanan lalulintas serta sebagai pusat pelayanan baik informasi, kesehatan maupun layanan service ringan kendaraan.

“Kami telah bekerjasama dengan Deler Sepeda Motor atau Mobil agar kiranya di beberapa titik Pos Pelayanan dapat ditempatkan petugasnya untuk memberikan layanan service ringan kepada masyarakat pengguna kendaraan,” tutupnya. (Adb)